

MINISTERE DE L'EQUIPEMENT ET DES TRANSPORTS
AGENCE NATIONALE DE L'AVIATION CIVILE



CERTIFICAT D'AGREMENT D'ORGANISME DE MAINTENANCE
N° 010/2014/DG/ANAC

MAINTENANCE ORGANIZATION APPROVAL CERTIFICATE N°

Vu l'arrêté N° 0841/MET du 23/11/2018, portant adoption du Règlement Technique Aéronautique (RTA) N°8 Partie-145 relatif aux agréments des organismes de maintenance et les conditions indiquées ci-après, le Directeur Général de l'Agence Nationale de l'Aviation Civile certifie que :

Considering the decree N° 0841/MET of 23/11/2018, adopting the Aeronautic Technical Regulation N° 8 part-145 approvals of maintenance organizations and the conditions specified below, The General Director of National Civil Aviation Agency certify that:

OGMA-Industria Aeronautica de Portugal S.A
Parque Aeronautico de Alverca 2615-173 Alverca

Att

Est un organisme de maintenance agréé pour entretenir les aéronefs et éléments d'aéronefs énumérés dans la liste figurant dans le tableau d'agrément joint, et délivrer les approbations de remise en service (APRS) correspondantes.

Is an approved maintenance organization to maintain products, parts and appliances listed in the attached approval schedule, and issue related certificates of release to service (CRS).

CONDITIONS:

1. Le présent certificat d'agrément est limité au domaine d'activité du Manuel des spécifications de l'Organisme d'Entretien (MOE) accepté par l'Agence Nationale de l'Aviation Civile (ANAC).
This certificate of approval is limited to the work activity of the Maintenance Organization Exposition Manual. (MOE) accepted by the National Civil Aviation Agency (ANAC).
2. Le présent certificat d'agrément exige le respect des procédures spécifiées dans le MOE accepté par l'Agence Nationale de l'Aviation Civile.
This certificate of approval requires compliance with the procedures specified in the MOE accepted by the National Civil Aviation Agency
3. Le présent certificat d'agrément est valable pour une période de deux ans, tant que les conditions qui ont conduit à sa délivrance sont maintenues et sous réserve du respect de la réglementation en vigueur et des procédures décrites dans le Manuel des spécifications de l'Organisme d'Entretien (MOE).
This certificate of approval is valid for a period of two years, until the conditions that have led to its issue are maintained and subject to compliance with the regulations and procedures described in the Maintenance Organization Exposition manual (MOE)
4. Sous réserve du respect des conditions énoncées ci-dessus, le présent certificat d'agrément reste valide jusqu'au 19/08/2022, Sauf si l'agrément a auparavant été rendu, remplacé, suspendu ou retiré.
Subject to the conditions set out above, this certificate of approval remain valid until august 19 2022. Unless the approval has previously been surrendered, superseded, suspended or revoked.

Date d'expiration : **19/08/2022**
Expiry Date:

Date de renouvellement : **20/08/2020**
Renewal date :

Date de la délivrance initiale : **20/08/2014**
Date of original issue:



N'GAIDE Abdoulaye Abasse

Signature of N'GAIDE Abdoulaye Abasse

TABLEAU D'AGRÉMENT
 MAINTENANCE ORGANISATION APPROVAL SCHED

Nom de l'organisme : **OGMA-Industria Aeronautica de Portugal S.A**

Organization Name

Référence: **010/2014/DG/ANAC**

Reference

ACTIVITES AUTORISÉES
 AUTHORIZED SCOP

CLASSE	CATÉGORIES	LIMITATION	BASE	LIGNE
Aéronef <i>Aircraft</i>	A1 > 5700 Kg	Embraer ERJ 145 (AE3007A)	X	X
		Embraer ERJ – 170 (GE CF34)	X	X
Moteurs <i>Engines</i>	B1 (Moteurs à turbines)	Rolls Royce AE3007 Séries		
Éléments <i>Components</i>	C1 : Air conditionné et pressurisation	selon la liste de capacité approuvée du MOE de l'organisme (Liste de capacité LC1) <i>In accordance with approved capability list AMO, MOE (capability list LC1)</i>		
	C3 : Communication et navigation			
	C4 : Portes — Panneaux			
	C5 : Génération Électrique			
	C6 : Aménagement			
	C7 : Moteur — APU			
	C8 : Commandes de vol			
	C9 : Carburant			
	C12 : Hydraulique			
	C13 : Système d'indication — d'enregistrement			
	C14 : Trains d'atterrissage			
	C17 : Système pneumatique et de vide			
	C18 : Protection givre / pluie / incendie			
C20 : Structure				
Travaux Spécialisés <i>Specialised Services</i>	D1 : Contrôles Non Destructifs	Radiographic Inspection (except for gamma ray inspection and digital radiography), Ultrasonic, Eddy Current, Magnetic particle, Fluorescent Liquid Penetrants.		

Ce tableau d'agrément est limité aux produits, pièces et équipements et activités spécifiés dans la section du domaine d'activités du MOE accepté.

This approval schedule is limited to those products, parts and appliances and to the activities specified in the scope of work section of accepted MOE.

Référence du manuel des spécifications de l'organisme de maintenance : ONS-000005

Maintenance Organisation Exposition Reference

Date d'expiration : **19/08/2022**

Date of Expiry:

Date de renouvellement : **20/08/2020**

Renewal date :

Date de la délivrance initiale : **20/08/2014**

Date of original issue:

Nom et signature
 Name and signature

N'Gaide Abdoulaye Abasse



(Handwritten signature in blue ink)

Fonction:

Directeur Général

Title: